



CRA MAYOTTE

Réouverture prématurée !!!



La réouverture du CRA Mayotte **décidée** par le **Préfet** le **vendredi 15 mai dernier** a **surpris nombreux de nos collègues.**

Rappelons, en effet, que **la crise sanitaire y est toujours en phase paroxystique** et que **le confinement y est difficile à faire respecter.**

Même si l'occupation ne se fera pas à **plus de 50% des capacités du centre**, **les modalités d'éloignement des personnes en situation irrégulière ne sont pas encore fixées avec les principaux pays de provenance.**

Monsieur le Préfet a clairement confondu vitesse et précipitation !!

La DCPAF et le DTPN ont, heureusement, pu donner des instructions claires pour que les protocoles sanitaires soient mis en place pour sécuriser au mieux nos collègues.



VIGILANCE !

Alternative Police Cfdt estime que la santé des collègues passe avant toutes autres considérations et reste fermement opposé à cette réouverture.

La DGPN a, à ce titre, été saisie par nos soins.

Nous resterons vigilants sur l'approvisionnement constant et en nombre suffisant des moyens de protection pour les policiers en fonction au CRA.